

formación de Comités de frente único amplio en los que participen tanto las organizaciones que apoyen el Comité Nacional que encabeza Lombardo como las que apoyan a los tres Secretarios excluidos, así como las organizaciones campesinas y populares en general. Estos Comités pueden tener por objeto la lucha por la rebaja y el control de los precios y apoyo a las huelgas antiimperialistas, etc.

Sobre el Frente Popular Mexicano se enviarán instrucciones especiales.

Todos los Comités del Partido deben aplicar sin demora estas conclusiones del Buró Político de acuerdo con la situación concreta de cada lugar.

Para facilitar el trabajo y contrarrestar la campaña anti-comunista es preciso corregir algunos errores que se han venido cometiendo y que indudablemente han facilitado la labor de los elementos empeñados en dividir a la CTM. Estos errores son los siguientes:

A menudo los comunistas dan la impresión de que pretenden aparecer como los iniciadores y dirigentes de todos los actos en que participan las organizaciones sindicales y de que éstas no hacen más que seguir a nuestro Partido. Un ejemplo es la actitud de los comunistas de Tepic, que el 10. de mayo se empeñaron en llevar la bandera del Partido a la cabeza de la manifestación, lo que estuvo a punto de provocar un serio incidente con los líderes de la FROC.

Los comunistas deben comprender que la dirección del Partido no se logra de un modo mecánico con sólo colocarse a la cabeza de una manifestación, sino que ella se asegura trabajando inteligentemente a través de las fracciones en el seno de los sindicatos y luchando por la aprobación democrática de nuestras proposiciones e iniciativas. Los comunistas deben proceder siempre en tal forma que los sindicatos

